Auto-Medienportal.Net: 14.11.2014



Goldener Oktober auf dem Motorradmarkt

Die Lust am Zweirad bescherte dem Motorradmarkt in Deutschland einen goldenen Oktober. Mit 6599 Neuzulassungen über 50 Kubikzentimeter Hubraum wurden nach Angaben des Industrieverbandes Motorrad (IVM) fast 1100 Fahrzeuge mehr verkauft als im Vorjahresmonat. Das sind 19,9 Prozent Zuwachs. Mit insgesamt 133 931 Einheiten (+7,6 %) seit Jahresbeginn wurde Ende vergangenen Monats bereits das gesamte Vorjahresergebnis übertroffen. Marktführer sind BMW, Honda und Yamaha.

Die Motorräder kommen mit 92 470 Neuzulassungen seit Januar auf ein Plus von 9,5 Prozent. Den größten Anteil bilden mit 45 Prozent leistungsstärkere Krafträder mit über 99 PS. Die Kraftroller verbuchten mit 11 168 Auslieferungen eine Steigerung von 2,7 Prozent. Auch bei den Leichtkrafträdern hält der Boom an: Das Ergebnis des Oktobers 2013 wurde vergangenen Monat um 37 Prozent übertroffen. Unterm Strich steht im bisherigen Jahresverlauf mit 14 482 Einheiten ein Absatzplus von 7,6 Porzent, während sich die Leichtkraftroller mit 15 811 Neuzulassungen leicht über dem Vorjahresniveau bewegen. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Motorradfahrer.